



Redes de Poder GDL



DAMNIFICADA PRESUPUESTAL

La aprobación del Presupuesto de Egresos federal con muy pocas modificaciones favorables para el estado de Jalisco, terminó generando una damnificada principal: la legisladora federal jalisciense, **Merilyn Gómez Pozos**, quien había despertado grandes expectativas como presidenta de la **Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública**

La legisladora de **Morena** había causado una gran sorpresa en el ámbito político de **Jalisco** cuando se confirmó que ella estaría presidiendo los trabajos de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, de la **Cámara de Diputados**, una de las más importantes por tener en sus manos justamente el diseño presupuestal en el orden gubernamental federal.

De inmediato comenzó a hablarse en Jalisco de la cercanía

que habría logrado Gómez Pozos con el círculo presidencial, lo cual habría conducido, según se conjeturaba entonces, a que la diputada jalisciense asumiera las riendas de esa trascendental Comisión legislativa para vigilar que las prioridades presidenciales terminaran reflejadas fielmente en el Presupuesto de Egresos federal del año 2025.

De esta manera, la legisladora, Gómez Pozos, se colocaba como uno de los personajes políticos de **Jalisco** con mayor protagonismo en la arena política nacional y, sin duda, como uno de los principales liderazgos de **Morena** en el estado, compartiendo este estatus destacado con otros actores del partido como el senador, **Carlos Lomeli Bolaños**, y la presidenta

municipal de **Tlaquepaque**, **Laura Imelda Pérez Segura**.

Sin embargo, este halo de poder político que rodeaba a la legisladora jalisciense, Gómez Pozos, quedó profundamente debilitado, luego de que sus gestiones apenas logaran incrementar para el estado de Jalisco una partida presupuestal adicional por alrededor de 600 millones de pesos, no obstante que el gobernador, **Pablo Lemus Navarro**, había advertido que las necesidades de la entidad ameritaban fondos extraordinarios por 8 mil millones de pesos.

LA CRÍTICA

Precisamente por ello, la crítica que lanzó el mandatario estatal

sobre los pobres resultados que obtuvo la legisladora jalisciense terminó siendo demoledora: "Lo digo con todo el respeto del mundo, ¿de qué nos sirve tener una presidenta de la **Comisión de Presupuesto de Jalisco**?, no pasó nada, no pasó absolutamente nada".

Hasta ahora, una lectura política que comienza a surgir en **Jalisco** es que este episodio habría servido para evidenciar que Gómez Pozos puede contar con el respaldo del círculo presidencial para supervisar que los trabajos legislativos en torno al Presupuesto federal atiendan la perspectiva de **Palacio Nacional**, pero no, en realidad, para tomar decisiones últimas sobre el diseño presupuestal federal.